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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　�22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　�22－8988
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第2262回例会　2010. 7. 8　№2

・本日の出席率　８４.７８％
・前回確定出席率　７７.５％

・阿部賢悟会長　先週のニコニコボックスに多くの励
ましのお言葉をいただきまして、ありがとうござ
いました。

・菅野幸一郎会員　先週は、誕生祝品を頂きありがと
うございました。７月２６日で満６０歳になりま
す。

・鈴木彦太会員　暑中お見舞申し上げます。本日のク
ラブ協議会の盛会を祈ります。

・布施孝之会員　猛暑が続いていますが、体調管理に
お気をつけ下さい。

・菅原文之会員　夏本番を思わせる猛暑です。体調に
気を付けて頑張りましょう。

・阿部泰彦会員　クラブ協議会、各委員会ご苦労様。
・高橋義文会員　本日のクラブ協議会を楽しみに、期
待しております。

・遠藤光則幹事以下　クラブ協議会につき
　　佐々木崇会員　氏家良典会員　伊藤俊郎会員
　　山田直志会員　佐竹孝行会員　二階堂學会員
　　佐藤靜市会員　三浦孝次郎会員　猪股育夫会員　
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員

　　小泉洋会員　二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員　
武川毅会員　只野佳旦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　７月６日、登米市長沼工業団地へ、トヨタ自動車グ
ループ、プレス加工車体部品メーカーの大手企業、豊
田鉄工の工場立地協定が、豊田鉄工、宮城県、そし
て、我が登米市との間で締結されました。登米市に

とって非常に喜ばしいことです。計画によりますと、
敷地は５万、工場延べ面積７,５００、初期投資総額
が１４億円、今年の１０月に着工、２０１２年１月か
ら本格稼動に入り、フル稼動時は売上高４０億円を見
込む。そして、従業員は７０人で一部は地元採用をす
る。地元企業との取引を検討されています。この様に
大きな工場が登米市にも出来、登米市の雇用と地元企
業との連携に非常に期待されるところであります。
　当クラブ３０周年記念事業で、水の里ホールのホワ
イエに寄贈しました彫刻芸術作品「ファミリー・Ａ」、
津山町の亀井陽逸先生の作品ですが、かねてより、傷
みがひどく補修が検討されておりました。水の里の方
で亀井先生に補修をお願いしてありまして、７月１３
日に修復されて設置予定とのことでございます。当ク
ラブと致しまして、パスト会長の方々とご相談の上、
理事会で検討し対処したいと考えております。
　先日の理事会に於きまして、今年度の広報のあり方
について色々と提案が出されました。登米市の新しい
メディア、登米市コミュニティエフエムによる広報を
検討したいということで、案ではございますが、登米
市の企業を紹介する番組の中で、当ロータリークラブ
として協力し、今日から広報してまいりたいと思いま
す。これにつきましては、広報委員より詳しく説明が
あると思いますので、より良い広報のためご協力の程
お願い致します。

・ガバナー事務所より
　１．地区資金（前期）納入のお願い
　２．地区ロータリー財団セミナーの案内
　　　　日　時　８月１日（日）　１３：００～１７：００
　　　　場　所　アイーナ（盛岡駅西口）８０４号
・石巻西ＲＣより　会報が届く
・本日、理事会を開催します。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長

幹事報告 遠藤光則幹事
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・劇団「ドリーム・キッズ」より
　　活動に対する支援の依頼
・次週は、佐藤俊雄ガバナー補佐が訪問致します。

・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　７月６日（火）に、納涼例会についてＦＡＸでご案
内致しました。多数のご参加をお願い致します。
・前社会奉仕委員会（佐藤敬喜副委員長）
　宮城県立迫支援学校より、歯科衛生材料寄贈に対す
るお礼状が届いています。迫支援学校は、昨年度、優
良校として宮城県より表彰されております。
・前出席委員会（八谷郁夫委員長）
　前年度出席１００％の会員は１７名と確定致しまし
た。７月２２日（木）の納涼例会で表彰の予定です。
◎感謝状・メダル授与
　冨士原裕子会員へ　ポール・ハリスフェロー

・会計（三浦孝次郎会計）
　会計の任務は、クラブの全資金を管理する役割で
す。クラブ運営の上で欠くことの出来ない源は会費で
す。皆様の年会費にあります。会費納入方法は前年度
と同じです。一括納入、四半期毎の納入、毎月自動送
金の３方法です。早目の納入をお願い致します。
　尚、各委員会は、計画予算にあわせての出費をお願
い申し上げます。
・米山記念奨学会委員会（江川元徳委員長）
　米山記念奨学会委員会は、皆様に寄付をお願いする
ため、やりにくい委員会です。四つのテストの中で、
好意と友情を深めるか、ロータリーの綱領の中で、国
際間の理解と親善と平和を推進することが謳われてお
ります。最近の世界状況を見るとき、米山梅吉翁の先
見の明があったことを感じます。米山梅吉翁を記念し
て創設されました奨学金の会です。大勢の外国人が日
本に留学することは、国際間の理解、親善に役立ちま
す。それが、世界の平和へと進んでいきます。そのた
めには資金が必要です。皆様の優しい心に期待しま
す。
・会場監督（二階堂敏雄委員長）
　例会場の気品と風紀を守りながら、リラックスした
親睦のムードを作ることが出来るよう、十分に配慮し
て会場監督の責任を果していきたいと思います。
・クラブ奉仕委員会（菅原文之委員長）
　当委員会は、活動母体であるクラブ委員会の活動を
会長方針に沿って支え、楽しく意義あるように務める
よう、充実を図ります。クラブ幹事とも連携して、
１２委員会の活動を支援し、スムーズで楽しく魅力あ
るクラブにするよう努力致します。目標として次の３
つを掲げます。
１．各委員会の会議開催による相互理解、協力の推
　進に努める

２．出席、会員増強、広報、親睦各委員会と協力し
　て新入会員の加入及び退会防止に努める。

３．各委員会の意見を十分に聞いて、効率の良い委
　員会活動、楽しいクラブを目指す。

・プログラム委員会（二階堂學委員長）
　今年度のプログラムは、約半数の人がスピーチと

なっています。楽しい例会にしていただきたいと思い
ます。都合の悪い場合は、事前に連絡をしていただき
たいと思います。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度の行事は、例年と同様、納涼例会、クリスマ
ス例会、利き酒会、新年移動例会、お花見例会、バト
ンタッチ例会を予定しております。
　７月５日に早速委員会を開催しました。その席で、
家族を含めての例会、開催曜日についての意見が出さ
れました。皆様の意見をいただくため、アンケートを
とりたいと思いますので、ご協力をお願いします。
・職場分類委員会（鈴木彦太委員長）
　昔は一職種一人でしたが、最近は緩やかになり、入
会拡充がやり易くなりました。当委員会は職業分類を
ルール通りにやることが仕事だと思っております。当
委員会の中で正しい分類にもっていきたいと思いま
す。
・会員増強委員会（阿部泰彦委員長）
　会員増強は、ますます厳しい状況になっております
が、多方面に声を掛けて皆様の協力を得ながら増強を
進めて参ります。現在、一名の推薦があり理事会にか
けていただき、会員選考委員会に回っています。
　今年の目標は、３名の純増となっています。これか
ら検討して進めて行きたいと思います。
・会員選考委員会（佐藤幸一委員長）
　選考の基準として、出席６０％以上出来る方、会員
間のコミュニケーションが積極的に出来る方ならよい
と思っております。どんどん候補をあげて頂き、当委
員会が忙しくなる様、皆様のご協力をお願い致しま
す。
・ロータリー情報委員会（布施孝之委員長）
　私がロータリークラブに入ってから３０数年になり
ますが、毎年発表されるＲＩのテーマの中で一番印象
に残っている好きなテーマは「ロータリーを楽しもう
」、エンジョイロータリーというものです。これは、
言葉としては平昜な、さりげないものですが、その奥
にかなり滋味深い、深遠な哲学がそのテーマの中に潜
んでいます。来年の４月第一週が、当委員会のフォー
ラムになっております。それまでに、皆様にロータ
リーを楽しむにはどうしたら良いか、宿題を出します
ので、その時に、ロータリーに対する思いを発表して
いただきたいと思います。
・会報委員会（飯塚仁哉委員長）
　会報はクラブの顔です。１０年前位までは、会員の
手によって発行されており、特に新入会員は、会報委
員会に配属され鬼門の委員会となっておりました。
　個性あるスピーチ、文章をお待ちしています。ふ
るって楽しい週報になるよう盛り上げていただきたい
と思います。

ポール・ハリスフェロー、冨士原裕子会員

各委員会報告

（担当：遠藤光則幹事）その２クラブ協議会


